

# Ofrecen \$5,000 al que informe sobre fábricas de bombas

## Declaraciones del Jefe de la Policía Nacional

El jefe de la Policía Nacional, brigadier Hernando Hernández Hernández, a su regreso a la jefatura de dicho cuerpo, después de haber conferenciado con el Presidente de la República, fue abordado por los reporteros policíacos solicitándoles alguna declaración.

El brigadier Hernández dijo lo siguiente:

"Acabo de informar al señor Presidente sobre el orden público en la División Central a mi mando, especialmente en lo que a las actividades terroristas se refiere, a cuya represión estamos dedicados día y noche."

"Manos criminales en el extranjero están subvencionando tal procedimiento en nuestro país, que como ustedes saben es repudioso sin distinción por todas las esferas sociales."

"Pueden informar que el cuerpo a mi mando acaba de constituir una recompensa de 5.000 pesos a todo ciudadano, de cualquier tendencia política, que ofrezca informes que conduzcan a la ocupación de fábricas de artefactos terroristas o a la detención de los autores de la colocación de los mismos."